

## COMUNICADO DE PRENSA

Viernes 12 de abril, 2019

### MESA DE TRABAJO CON EL CNCHDNA

## LA PRESIDENTA BOTTINO ANIMÓ A SEGUIR TRABAJANDO EN LA CONFECCIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS DIRIGIDAS A NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES



Este jueves 11 de abril se llevó a cabo en la Antesala de Cámara de Representantes una reunión de trabajo encabezada por la Presidenta de la Cámara de Diputados, Dra. María Cecilia Bottino Fiuri, y autoridades del Consejo Nacional Consultivo Honorario para los Derechos de los Niños y los Adolescentes

(CNCHDNA), con la presencia y participación de autoridades del Instituto del Niño y el Adolescente de Uruguay (INAU), del Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente (INISA) y de legisladores de los distintos partidos políticos, con el propósito de atender y priorizar las leyes y acciones vinculadas a la infancia y adolescencia y las estrategias desplegadas en cada área.

La mesa de trabajo dio apertura con palabras de la Presidenta Bottino, quien agradeció a los presentes por su participación y dio la bienvenida, en nombre de la Cámara de Representantes, a la reunión que organiza la Presidencia por tercer año consecutivo en conjunto con el Consejo Consultivo.

Bottino destacó la importancia de contar con el CNCHDNA como asesor en políticas de infancia y adolescencia y remarcó la necesidad de que se continúen llevando a cabo estos encuentros de trabajo.

Explicó que se trata de una instancia para fortalecer vínculos entre las instituciones e intercambiar y generar insumos de tareas a los actores comprometidos con la causa desde las distintas áreas en que se desempeñan, para transformarlas posteriormente en acciones.

"Como sabemos, las buenas normativas -aquellas que atacan aspectos cruciales de la vida de nuestra población- necesitan acciones de coordinación de todos los actores involucrados para que podamos legislar adecuadamente y para que nuestras acciones no se transformen en meros impulsos o se realicen de forma descoordinadas. Esa es la mayor preocupación que tenemos hoy", afirmó.

Bottino se detuvo en hacer énfasis en la importancia del eje de la descentralización, remarcando que la participación e integración del Congreso de Intendentes en el ámbito da fortalezas a las acciones que se llevan a cabo en la búsqueda de la protección de los derechos de los niños, niñas y adolescentes.

Por otra parte, hizo referencia a un informe presentado recientemente por Verónica Amarante y Juan Pablo Labat titulado "Las políticas públicas dirigidas a la infancia. Aportes desde Uruguay", donde aclaró que si bien Uruguay ha asistido a un descenso sostenido de los niveles de pobreza, pasando de 34% a 9% entre 2006 y 2016, una característica ampliamente documentada y analizada es que la incidencia de la pobreza monetaria es diferencial por edades, con niveles considerablemente superiores para los menores de 18 años. Con estos datos en la mesa, la Presidenta Bottino alentó a seguir trabajando en la confección de políticas públicas dirigidas a estos grupos de población que mejoren su situación en el presente, pero sobre todo de cara al futuro.

“No podemos rehuir al debate. Los derechos de los niños, de las niñas y de los adolescentes de este país no admiten la menor demora, no podemos paralizar ninguna de las cuestiones ni podemos crear excusas. Acá estamos quienes estamos comprometidos con estos temas para seguir redoblando esfuerzos y compromisos con los derechos de quienes más nos necesitan”, concluyó finalmente para dar paso al inicio del debate e intercambio de ideas entre los presentes.

Durante la reunión tomó la palabra la presidenta en ejercicio del Consejo y Subsecretaria del Ministerio de Desarrollo Social, Ana Olivera, quien presentó ante el público un informe sobre el trabajo que desarrolla el CNCHDNA y los temas referentes al panorama de la infancia y adolescencia con mayor relevancia.

Posteriormente, los legisladores tomaron la palabra para participar del debate y se comprometieron a incluir en sus prioridades los proyectos de ley que atienden a este sector de la población en su trabajo diario y ponerlos sobre la mesa en la labor de las comisiones.

**PROGRAMA “VISITA TU PARLAMENTO”**  
**ESCUELA AGRARIA DE “GUICHÓN - PAYSANDÚ”**

**MARTES 23 DE ABRIL**



En el marco del Programa “Visita tu Parlamento” arribarán a la capital del país alumnos de la Escuela Agraria de la ciudad de Guichón (Paysandú), quienes tendrán la oportunidad de conocer la Torre de las Comunicaciones, el Museo del Fútbol, el Teatro Solís, el Mercado Agrícola de Montevideo y el Parlamento.

El paseo culminará, luego de haber recorrido la estructura edilicia del Palacio Legislativo, con una visita a la Presidencia de la Cámara de Representantes donde la Diputada Dra. María Cecilia Bottino Fiuri (Presidenta del Cuerpo) les explicará el funcionamiento del Poder Legislativo.